



On my way: Klimaprojekt im Verkehrsmuseum



Als erstes erwartete uns eine riesige Schneckenfigur am alten Messeplatz beim Verkehrsmuseum. Zunächst wurden wir in drei Gruppen eingeteilt. Die erste Gruppe durfte ein Tablet benutzen. Auf diesem waren Fragen zu Ausstellungsstücken im ganzen Museum. Am Ende führte uns die App zu einer coolen Rutsche! Dann machten wir noch ein tolles Gruppenselfie.

Als nächstes waren wir in der zweiten Gruppe und sahen einen Film über ein Brot. Seitdem habe ich Angst vor meinem Brötchen, denn in einem ist so viel Energie drin, um Sprengstoff daraus zu machen! Zum Schluss mussten wir noch ordentlich auf einem Rad in die Pedale treten um Strom zu erzeugen, dadurch lief ein Radio.

In der dritten Gruppe erfuhren wir durch ein Spiel, dass China am meisten Menschen hat und die USA am meisten Geld. In der Abschlussrunde erklärten wir, was uns am besten gefallen hat.



Jovanni, 7a

